



Accueillir avec amour tous ceux que nous rencontrons.



Mouvement
des Focolari

Ils nous ont témoigné une humanité peu ordinaire. (Actes 28,2)



St Paul est fait prisonnier et emmené à Rome pour être jugé. Durant le voyage en bateau, les passagers sont pris dans une grande tempête.



Au bout de deux semaines d'une mer déchaînée, ils font naufrage sur l'île de Malte, en mer Méditerranée



Les habitants de l'île les accueillent avec beaucoup d'amour et préparent un grand feu pour qu'ils se réchauffent. Paul restera pendant 3 mois avec eux.



Cette année, Giovanni va faire sa première communion et il en est très heureux ! A la place des cadeaux, il a demandé de recevoir de l'araent.



On lui demande : « Mais pour quoi faire ? » Giovanni répond : « J'aimerais le donner pour nos amis, les enfants irakiens qui souffrent de la guerre.



J'ai découvert que Jésus nous fait tous frères et avec son amour, il nous apprend à nous aimer même si nous vivons loin les uns des autres et que nous avons des religions différentes.